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      Comuni di:
1 Albagiara 11 Morgongiori
2 Ales 12 Nureci
3 Assolo 13 Pau
4 Asuni 14 Ruinas
5 Baradili 15 Senis
6 Baressa 16 Sini
7 Curcuris 17 Usellus
8 Gonnoscodina 18 Villa S. Antonio
9 Gonnosnò 19 Villa Verde

10 Mogorella

UNIONE DI COMUNI
“Alta Marmilla”

Provincia di Oristano
via Anselmo Todde, 18

Tel. 0783 91998 – Fax 0783 91979
pec: unionealtamarmilla@pec.it

c.f. 90037280956
09091  -  ALES (Oristano)

** C O P I A **

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA

N.  13  del  03-04-2023

OGGETTO: Elezione del Presidente dell'Unione

L’anno  duemilaventitre il giorno  tre del mese di aprile alle ore 17:00, in Ales e nella sala-conferenze 
dell’Unione è stata convocata l’Assemblea dell’Unione di Comuni “Alta Marmilla” in sessione Straordinaria e 
in seduta Pubblica di Seconda convocazione, nelle persone dei Signori:

Albagiara - 
Serra Paolo

Del. Sindaco Presente Ales - Trudu 
Emanuele

Del. Sindaco Presente

Assolo - Minnei 
Giuseppe

Sindaco Presente Asuni - Petza 
Gionata

Sindaco Assente

Baradili - 
Camedda 
Maria Anna

Sindaco Presente Baressa - Cau 
Mauro

Sindaco Presente

Curcuris - 
Pilloni Raffaele

Sindaco Presente Gonnoscodina 
- Frau Luciano

Sindaco Presente

Gonnosno' - 
Peis Ignazio

Sindaco Presente Mogorella - 
Carcangiu 
Lorenzo

Sindaco Presente

Morgongiori - 
Scano Luca

Del. Sindaco Presente Nureci - Atzori 
Emanuel

Sindaco Presente

Pau - Valente 
Alessia

Sindaco Presente Ruinas - Tatti 
Ignazio 
Giovanni 
Battista

Sindaco Presente

Soi Salvatore Sindaco Presente Sini - Atzori 
Biagino

Sindaco Presente

Usellus - Deiola 
Antonio

Del. Sindaco Presente Villa 
Sant'Antonio - 
Frongia 
Fabiano

Sindaco Presente

Villa Verde - 
Marchi Sandro

Sindaco Presente

Ne risultano presenti n.   18 e assenti n.    1

Assume le funzioni di Consigliere anziano dell’Unione Salvatore Soi. 
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Assiste, con funzioni consultive, referenti e di assistenza, ai sensi dell’art. 97 del D.Lgs. n. 267/2000, il 
Segretario dell’Unione, Dott. Lorenzo Mascia.
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L’Assemblea

visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 recante “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti locali”;

vista la Legge Regionale 2 agosto 2005, n. 12 recante “Norme per le Unioni di Comuni e le Comunità 
Montane. Ambiti adeguati per l’esercizio associato di funzioni. Misure di sostegno per i piccoli Comuni” che 
definisce le norme per la costituzione e il funzionamento delle Unioni di Comuni; 

vista la Legge Regionale 4 febbraio 2016, n. 2 recante “Riordino del sistema delle autonomie locali della 
Sardegna”;

visto lo Statuto dell’Unione, approvato con delibera dell’A.d.S. n. 1 del 27.06.2007, modificato con delibere 
dell’A.d.S. n. 4 del 10.02.2017 e n. 49 del 30.08.2021;

visto il vigente regolamento di organizzazione e funzionamento dell’Assemblea dei Sindaci, approvato con 
delibera dell’A.d.S. n. 20 del 18.05.2022;

vista la delibera dell’A.d.S. n. 67 del 22.11.2021 con la quale è stato proclamato eletto Presidente 
dell’Unione il Consigliere Fabiano Frongia, Sindaco del Comune di Villa Sant’Antonio;

visto che il Presidente dell’Unione Fabiano Fongia, Sindaco del Comune di Villa Sant’Antonio, ha rassegnato 
le dimissioni dalla carica in data 26/01/2023 prot. n. 355;

visto che, ai sensi dell’art. 18 co. 3 dello Statuto dell’Unione, le funzioni del Presidente dell’Unione sono state 
svolte dal Vice Presidente dell’Unione Salvatore Soi, Sindaco del Comune di Senis;

vista la delibera dell’A.d.S. n. 10 del 06.03.2023  con la quale è stato rinviato il punto n. 6 dell'ordine del 
giorno del 06.03.2023 recante "Elezione del Presidente dell'Unione";

visto che il Vice Presidente dell’Unione Salvatore Soi, Sindaco del Comune di Senis, ha rassegnato le 
dimissioni dalla carica in data 14.03.2023 prot. n. 1086;

vista la contemporanea vacanza del Presidente e del Vice Presidente dell’Unione;

richiamato l’art. 26 del vigente regolamento di organizzazione e funzionamento dell’Assemblea dei Sindaci, 
che prevede “La Presidenza dell’Assemblea dei Sindaci, ai sensi dello Statuto in vigore nell’Ente, compete al 
presidente dell’Unione, in subordine al Vice Presidente della Giunta dell’Unione in subordine al Componente 
dell’Assemblea dei Sindaci anziano”;

vista la nota pervenuta in data 27.03.2023, successivamente acquisita al prot. n. 1294 in data 29.03.2023, 
con la quale n. 17 componenti dell’Assemblea hanno richiesto la convocazione dell’Assemblea dei Sindaci ai 
sensi degli art. 11, co. 1, lett. d e 26 del vigente regolamento di organizzazione e funzionamento 
dell’Assemblea dei Sindaci, approvato con delibera dell’A.d.S. n. 20 del 18.05.2022, per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno:
1. Elezione del Presidente dell’Unione;
2. Elezione dei componenti della Giunta dell’Unione;

vista la nota prot. n. 1280 in data 28.03.2023 con la quale il Componente dell’Assemblea dei Sindaci anziano 
Salvatore Soi, Sindaco del Comune di Senis, ha convocato l’Assemblea dei Sindaci con il suddetto ordine 
del giorno;

visto l’art. 19 “Elezioni del Presidente” dello Statuto dell’Unione, il quale prevede:
 al comma 1 che “Nella prima adunanza l'Assemblea elegge nel proprio seno, fra i sindaci dell'Unione, il 

Presidente, con votazione palese a maggioranza qualificata dei 2/3 dei componenti assegnati. Qualora 
tale maggioranza non venga raggiunta, la votazione è ripetuta e viene eletto Presidente il componente 
che riporterà il voto favorevole della maggioranza dei componenti assegnati. Qualora tale maggioranza 
non venga raggiunta, la votazione è ripetuta e viene eletto Presidente il componente che riporterà il voto 
favorevole della maggioranza assoluta dei presenti”; 
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 al comma 2 che “In caso di dimissioni del Presidente o di cessazione di questi dalla carica per altro 
motivo, l'Assemblea procede a una nuova elezione con le modalità previste dal presente articolo, entro 
45 (quarantacinque) giorni dall'evento”; 

ritenuto, pertanto, necessario procedere all’elezione del nuovo Presidente dell’Unione nel rispetto delle 
suddette disposizioni statutarie e regolamentari; 

acquisito il parere favorevole di cui all’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 in ordine alla regolarità tecnica;

Il Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis) prima di introdurre l’argomento dà lettura di una 
lettera, consiglieri presenti n. 17 (Consiglieri assenti n. 2, Petza, Asuni, e Serra Alice, Ruinas), che di seguito 
si riporta integralmente:
“In relazione agli ultimi avvenimenti e in un contesto estremamente delicato, che chiama tutti noi ad 
affrontare decisioni impegnative per il futuro della comunità che rappresentiamo. Questo scaturisce dalla 
volontà di contribuire ad avviare un ormai inderogabile dibattito politico interno al nostro Ente, dal quale 
scaturisca una governance capace e autorevole. Le importanti scadenze ed i numerosi dossier per i quali 
occorre assumere le opportune determinazioni che rendono urgente e indispensabile la definizione e 
l’elezione di un Presidente e di una Giunta che con autorevolezza e condivisa fiducia gestisca i processi 
politici e guidi con determinazione l’Unione dei Comuni nei prossimi anni, fra l’altro dobbiamo essere 
preparati alle prossime competizioni per l’accesso alle importanti fonti di finanziamento finalizzate ad 
accrescere la qualità della vita e sostenere lo sviluppo economico dei nostri comuni”. Conclusa la lettura 
apre il dibattito.

Interviene il Consigliere Peis (Gonnosnò) il quale riferisce che è stata fatta una riflessione tra alcuni delegati 
dell’Assemblea e individuato il candidato a rivestire la carica di Presidente dell’Unione nella persona di Maria 
Anna Camedda, Sindaco di Baradili, che ha dato la sua disponibilità. Spiega, in proposito, che il candidato è 
stato condiviso da una parte dei delegati e, pertanto, auspica che ci sia la più ampia rappresentanza affinché 
alla fine della seduta ci possa essere il nominativo di colui o di colei che andrà a ricoprire la carica di 
Presidente dell’Unione.

Interviene il Consigliere Minnei (Assolo) il quale ricorda che le ultime elezioni del Presidente e della Giunta 
sono state caratterizzate da una unità di intenti. Evidenzia che l’Unione deve gestire servizi per tutti i Comuni 
e non per una parte di questi. Ritiene, pertanto, che la Giunta debba essere eletta all’unanimità, ricercando 
un accordo che eviti la formazione di una minoranza all’interno dell’Assemblea. Osserva che l’Unione sta 
attraversando un momento difficile, con un cospicuo avanzo di amministrazione che occorre gestire 
mediante un piano di sviluppo economico che coinvolga tutti i Comuni. Auspica, quindi, che il Presidente e la 
Giunta siano eletti in modo unitario e che le decisioni strategiche siano assunte dai partecipanti 
all’Assemblea.

Interviene il Consigliere Serra Paolo (Albagiara) il quale premette che la mancanza di ascolto reciproco ha 
portato al risultato esposto dal Consigliere Peis (Gonnosnò). Rivela di dover prendere una decisione non 
positiva rispetto alla proposta fatta pur apprezzandone il valore unificante. Esprime perciò il proprio 
dispiacere in quanto ritiene che la proposta avrebbe avuto la possibilità di raccogliere l’unanimità dei 
Consiglieri. Osserva però che si tratta di una proposta che non è stata condivisa. Ritiene che tutti i 
Consiglieri hanno il diritto di essere ascoltati e di confrontarsi assieme alla presenza delle persone 
interessate le quali possono esprimere le proprie opinioni e osservazioni. Rimarca che non c’è stata alcuna 
condivisione nel momento in cui è stata presa questa decisione e che quando questo meccanismo si spezza 
resta solo il fatto che una parte decide di essere maggioranza e di procedere in tal senso. Ribadisce infine il 
proprio dispiacere per tale situazione che non gli consente di esprimere un voto favorevole alla proposta e 
che ciò dipende unicamente dal fatto che attorno ad essa non è stata costruita la giusta operazione politica 
che avrebbe certamente portato ad una elezione unanime, sia perché lo merita per quel che sta 
dimostrando, sia perché rappresenta una novità assoluta.

Entra in aula alle ore 17:25 il Consigliere Tatti (Ruinas): consiglieri presenti n. 18; 

Interviene il Consigliere Pilloni (Curcuris) il quale ritiene che i tempi dell’Unione siano diversi rispetto a quelli 
dei Comuni e che non sia questa la sede per ragionare sulla distribuzione delle varie responsabilità che 
hanno portato, alla fine del 2022, alla crisi della Giunta arrivata con le dimissioni di un Assessore e 
proseguita con quelle del Presidente e del Vice Presidente. Ritiene invece necessario sviluppare un 
ragionamento differente per quanto concerne la più ampia condivisione di un candidato Presidente che 
rappresenti l’Ente. Prede atto quindi della candidatura del Sindaco di Baradili evidenziando l’urgenza di 
riallineare i tempi degli eventi esterni con quelli interni all’Ente. Reputa quindi che debbano essere nominati 
un Presidente ed una Giunta, non potendosi permettere ulteriori perdite di tempo per le ragioni già espresse 
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dal Consigliere anziano Soi, stante le numerose sfide che attendono l’Ente (transizione ecologica e digitale, 
gestione fondi SNAI e PNRR, etc.). Rileva invece che da quattro mesi vi è una situazione di crisi politica 
generale che dal punto di vista organizzativo si riflette sulla erogazione dei servizi perciò reputa che, in seno 
all’odierna assemblea, possa essere fatta una discussione sulla candidatura proposta e che la stessa possa 
essere condivisa. Prende quindi atto della candidatura rispetto alla quale esprime l’appoggio del Comune di 
Curcuris che rappresenta.

Interviene il Consigliere Minnei (Assolo) il quale ritiene contraddittorio l’intervento del Consigliere Pilloni 
(Curcuris) non potendo essere questa la sede per confrontarsi in presenza di decisioni già assunte sulla 
composizione della Giunta.

Riprende la parola il Consigliere Pilloni (Curcuris) per precisare di aver preso atto della candidatura per la 
carica di Presidente evidenziando che l’ordine del giorno prevede anche l’elezione dei componenti della 
Giunta.

Interviene il Consigliere Frau (Gonnoscodina) per sottolineare l’urgenza di dare un governo all’Unione atteso 
il numero dei problemi e le scadenze. Ritiene condivisibile la candidatura del Sindaco di Baradili ritenendo 
più che mai necessario procedere alla elezione della Giunta che potrà anche non essere condivisa da tutti 
ma che non sarà certamente di parte.

Interviene il Consigliere Marchi (Villa Verde) il quale, nel prendere atto della candidatura del Sindaco di 
Baradili rispetto alla quale comunica il proprio appoggio, evidenzia che la stessa candidatura giunge anche 
come conseguenza della situazione di crisi che perdura oramai da diversi mesi. 

Interviene il Consigliere Cau (Baressa) il quale riferisce che avrebbe apprezzato di più la candidatura 
proposta se la stessa fosse arrivata dalla diretta interessata e non per il tramite del Consigliere Peis 
(Gonnosnò). Esprime quindi tutto il suo disappunto per la mancata condivisione della candidatura proposta 
che invece avrebbe accolto con favore qualora ci fosse stata.

Riprende la parola il Consigliere Peis (Gonnosnò) per precisare che il mancato intervento della candidata 
proposta rappresenta un fatto assolutamente normale nella dinamica politica. Ricorda poi le vicende che 
hanno portato alla candidatura proposta partendo da quanto discusso in occasione della precedente 
Assemblea, precisando in particolare la proposta avanzata dal Vice Presidente di azzeramento della Giunta.

Il Consigliere Cau (Baressa) lamenta comunque come, a seguito della precedente Assemblea, non ci sia 
stato l’auspicato coinvolgimento e condivisione di tutti i Sindaci dei Comuni aderenti all’Unione.

Interviene il Consigliere Valente (Pau) per ribadire la mancanza di condivisione nell’individuazione del 
candidato da proporre alla carica di Presidente, nonostante la richiesta di incontro ai Sindaci avanzata 
dall’allora Assessore Trudu (Ales), e la sua manifestata volontà di contribuire al raggiungimento di tale 
obiettivo. Rimarca quindi che non vi è stata apertura dalla maggior parte dei Sindaci sebbene ci fossero i 
tempi per potersi incontrare e decidere tutti assieme.

Il Consigliere Peis (Gonnosnò) sottolinea il fatto che alla specifica richiesta di azzeramento della Giunta da 
parte dei Sindaci durante la precedente Assemblea non vi è stato seguito lasciando trascorrere il tempo se 
non fino a pochi giorni quando sono giunte le dimissioni.

Interviene il Consigliere Serra (Albagiara) ricordando di avere già riferito la propria posizione nell’ultima 
Assemblea a fronte dell’espressione condivisa da parte di dieci Sindaci circa l’azzeramento della Giunta 
sottolineando che non vi è stata alcuna volontà di restare e dilatare i tempi.

Interviene il Consigliere Tatti (Ruinas) il quale pur manifestando apprezzamento e sorpresa per la 
candidatura proposta si rammarica per il fatto che sono stati effettuati incontri e non è stato contattato. 
Ritiene sia opportuno cercare di capire cosa sia e cosa deve essere l’Unione di Comuni quale ente dove 
erogare servizi e non per occupare posti di potere. Auspica che si possa superare la situazione che si è 
venuta a creare per il bene dell’Unione di Comuni e per dare risposte al territorio. Ritiene quindi che occorre 
confrontarsi tutti assieme per risolvere i problemi e adottare le opportune decisioni in Assemblea.

Interviene il Consigliere Trudu (Ales) il quale, ritenuti condivisibili gli interventi precedenti e ricordato quanto 
da lui proposto e dall’Assemblea deliberato nell’ultima seduta, in ordine alla necessità di effettuare un’analisi 
politica volta alla elezione del Presidente, reputa la candidatura proposta interessante, importante e 
meritevole di essere sostenuta. 

Il Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis), non essendoci altri interventi, propone di 
procedere alla votazione ricordando che, ai sensi dell’art. 19 dello Statuto dell’Unione, l’elezione del 
Presidente avviene con votazione palese a maggioranza qualificata dei 2/3 dei componenti assegnati e che 
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qualora tale maggioranza non venga raggiunta la votazione è ripetuta e l’elezione del Presidente avviene 
con il voto favorevole della maggioranza dei componenti assegnati.

Interviene il Consigliere Tatti (Ruinas) per riferire che il delegato Serra Alice non potrà partecipare alla 
votazione ma che comunque la stessa continuerà ad essere il delegato del Comune di Ruinas in Assemblea.

Il Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis) dichiara aperta la votazione palese per l’elezione 
del Consigliere Maria Anna Camedda, Sindaco di Baradili, alla carica di Presidente dell’Unione con il 
seguente risultato:

presenti: n. 18; 
votanti: n. 18
favorevoli: n. 11;
contrari: n. 0;
astenuti: n. 7 Consiglieri Atzori (Nureci), Cau (Baressa), Minnei (Assolo), Scano (Morgongiori), Serra 
(Albagiara), Tatti (Ruinas), Valente (Pau)

Il Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis) dichiara che non è stata raggiunta la 
maggioranza qualificata dei 2/3 dei componenti assegnati. Invita, quindi, i Consiglieri a ripetere la votazione 
palese con il seguente risultato:

presenti: n. 18; 
votanti: n. 18
favorevoli: n. 11;
contrari: n. 0;
astenuti: n. 7 Consiglieri Atzori (Nureci), Cau (Baressa), Minnei (Assolo), Scano (Morgongiori), Serra 
(Albagiara), Tatti (Ruinas), Valente (Pau)

Il Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis) dichiara che è stata raggiunta la maggioranza 
dei componenti assegnati.

L’Assemblea

visto l’esito della superiore votazione;

delibera

1. di proclamare eletto alla carica di Presidente dell’Unione di Comuni “Alta Marmilla” il Consigliere Maria 
Anna Camedda (Sindaco di Baradili).

con separata votazione e col medesimo esito della votazione principale;

delibera

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, co. 4, del D.Lgs. n. 
267/2000, stante l’urgenza di consentire l’insediamento del Presidente eletto.

***

Al termine della votazione e dopo l’applauso rivolto dai Consiglieri al neo eletto Presidente dell’Unione, il 
Consigliere dell’Assemblea anziano Salvatore Soi (Senis) lascia la presidenza della seduta al neo eletto 
Presidente dell’Unione, Maria Anna Camedda (Sindaco di Baradili), al quale augura buon lavoro.

Il neo eletto Presidente dell’Unione, Maria Anna Camedda (Sindaco di Baradili), assume la presidenza 
esprimendosi con un testo scritto di cui da lettura, come di seguito trascritto, e che consegna al Segretario 
dell’Unione, per far parte integrante della presente delibera:

“BUONASERA
CARE COLLEGHE E CARI COLLEGHI, CI TROVIAMO QUI STASERA DOPO DIVERSE VICISSITUDINI E 
UNA
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SERIE DI CIRCOSTANZE CHE HANNO FATTO RITENERE UTILE IN QUESTA FASE LA MIA 
CANDIDATURA
ALLA PRESIDENZA DELL’UNIONE, PORTANDOMI AD ASSUMERE NUOVE RESPONSABILITA’ 
NELL’ENTE CHE CI RAPPRESENTA.
NELL’ULTIMO PERIODO SI E’ VERIFICATA UNA INASPETTATA SERIE DI EVENTI A CONCLUSIONE 
DEI QUALI LA DECISIONE ULTIMA DEL DELEGATO DEL COMUNE DI BARADILI PRESSO L’UNIONE, 
CHE DOPO ATTENTA ANALISI E VALUTAZIONE DELLE CONDIZIONI HA RITENUTO PIU’ OPPORTUNO 
PROCEDERE ALLA RESTITUZIONE DELLA DELEGA AL PROPRIO CONSIGLIO COMUNALE, DANDO 
COSI’ SEGUITO ALLE PROPRIE DIMISSIONI DAL RUOLO DI ASSESSORE DELLA GIUNTA DELL’ENTE 
STESSO.
NONOSTANTE SUBITO DOPO LA MIA ELEZIONE A SINDACA NE AVESSI DELEGATO LA 
RAPPRESENTANZA, L’ATTIVITA’ DELL’UNIONE HA SEMPRE SUSCITATO IN ME UN FORTE 
INTERESSE SPINGENDOMI A TENERMI COMUNQUE INFORMATA SELLE AZIONI PERSEGUITE ED E’ 
PROPRIO PER QUESTO MOTIVO CHE SONO PIENAMENTE CONSAPEVOLE DI QUANTO 
L’AMMINISTRAZIONE E IL GOVERNO DELL’ ENTE SIANO COMPLESSI E IMPEGNATIVI, 
SOPRATTUTTO IN QUESTO PERIODO DI FONDAMENTALE IMPORTANZA PER LA GESTIONE DEGLI 
IMPORTANTI FINANZIAMENTI DI CUI SIAMO BENEFICIARI E L’ ATTUAZIONE DEI RELATIVI 
PROGETTI. MI RIFERISCO NATURALMENTE AI FINANZIAMENTI PNRR E ALLA STRATEGIA 
NAZIONALE PER LE AREE INTERNE.
A QUESTO PROPOSITO RITENGO DOVEROSO RINGRAZIARE I COLLEGHI USCENTI PER IL 
PROPRIO LAVORO SVOLTO, I COLLEGHI CHE HANNO DECISO DI ACCORDARMI LA PROPRIA 
FIDUCIA PERMETTENDO COSI’ LA MIA ELEZIONE COME PRESIDENTE E I FUTURI COLLEGHI CHE 
SARANNO ELETTI NEL NUOVO ESECUTIVO.
DA PARTE MIA E’ UN GRANDE ONORE ESSERE CHIAMATA A RICOPRIRE QUESTO INCARICO E 
GARANTISCO TUTTO L’IMPEGNO NECESSARIO AFFINCHE’ L’UNIONE POSSA PERSEGUIRE I 
PROPRI FINI ISTITUZIONALI NEL RISPETTO DEI PROPRI PRINCIPI FONDATIVI, NELL’OTTICA DEL 
CONFRONTO E DELLA PROMOZIONE DELL’INTEGRAZIONE DELL’AZIONE AMMINISTRATIVA DEI 
SINGOLI COMUNI CHE LA COSTITUISCONO.
RITENGO INDISPENSABILE PERSEGUIRE E AGIRE IN MODO TALE DA RAFFORZARE L’UNIONE 
COME SISTEMA POLICENTRICO, COME AMBITO OTTIMALE PER DECLINARE LE AZIONI 
NECESSARIE ALLE TRASFORMAZIONI CHE INVESTONO IL NOSTRO PAESE E DI CONSEGUENZA LE 
NOSTRE COMUNITA’, AZIONI CHE, SEMPRE PIU’, RICHIEDONO UN MAGGIORE PESO 
ISTITUZIONALE, UNA MAGGIORE AZIONE DI GOVERNO, NONCHE’ LA CAPACITA’ DI MUOVERSI PIU’ 
AGEVOLMENTE ANCHE PER L’INTERCETTAZIONE E MOBILITAZIONE DI INGENTI RISORSE 
FINANZIARIE.
CON L’AUSPICIO CHE QUESTI POSSANO ESSERE INTENTI CONDIVISI DA TUTTI VI RINGRAZIO 
NUOVAMENTE PER LA FIDUCIA ACCORDATAMI E PROPONGO DI PROCEDERE CON IL SECONDO 
PUNTO ALL’O.D.G, L’ELEZIONE DEI COMPONENTI DELLA GIUNTA E CEDO LA PAROLA 
ALL’ASSEMBLEA PER EVENTUALI INTERVENTI, DICHIARAZIONI E CANDIDATURE.”
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Letto e approvato dai sottoscritti.

Il Consigliere anziano
F.to Dott. Salvatore Soi

___________________

Il Segretario dell’Unione
F.to Dott. Lorenzo Mascia

___________________

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del "Codice 
dell'amministrazione digitale" (D.Leg.vo 82/2005).


